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Zahl der Diesel-Fahrzeuge 

Gemeinsame Anfrage der Stadtverordneten Burmeister und Nölke, FDP 

- 101.18.866 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele zugelassene Fahrzeuge mit Dieselmotor gibt es in der Stadt 

Kassel, aufgeschlüsselt nach Pkw und Lkw? 

2. Wie hat sich diese Zahl seit 2011 entwickelt, aufgeschlüsselt nach Pkw und 

Lkw? 

3. Wie viele Fahrzeuge sind insgesamt in der Stadt Kassel zugelassen und wie 

hoch ist der prozentuale Anteil der Fahrzeuge mit Dieselmotor?  

4. Wie alt sind die Fahrzeuge mit Dieselmotor im Durchschnitt, 

aufgeschlüsselt nach Pkw und Lkw? 

5. Wie verteilt sich die Zahl der zugelassenen Diesel-Fahrzeuge auf die 

Emissionsklassen „Euro 3“, „Euro 4“, „Euro 5“ und „Euro 6“, aufgeschlüsselt 

nach Pkw und Lkw?  

6. Wie viele Taxen sind in Kassel zugelassen und wie hoch ist daran der Anteil 

der Fahrzeuge mit Dieselmotor? 

7. Wie hoch ist der Anteil an Fahrzeugen mit Dieselmotor bei den Fahrzeugen 

der KVG, der freiwilligen und beruflichen Feuerwehr, sowie bei 

Krankenwagen und wie verteilen sich dabei jeweils die Emissionsklassen? 

8. Wie hoch ist der Anteil an Fahrzeugen mit Dieselmotor bei den von 

städtischen Ämtern und städtischen Eigenbetrieben genutzten Fahrzeugen 

und wie verteilen sich dabei die Emissionsklassen? 

9. Sofern möglich, bitten wir bei den Fragen Nr. 1 bis 5 auch um 

entsprechende Zahlen für den Landkreis Kassel.  

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Stadtrat Stochla erklärt 

Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




